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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２００９～１０年度
  第２６５０地区のテーマ
『育てよう人』
  国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　富田謙三
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第38回 4月20日 
通算1503回
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１.開会の点鐘　17時30分
２.ソング
　「おぼろ月夜」
３.お客様の紹介
４.会務報告
５.卓話　 
　㈱今西清兵衛商店　
　代表取締役会長　奈良Ｒ・Ｃ
　今西　清悟　様
　ﾃｰﾏ「味覚について」
６.閉会の点鐘　18時30分

例会プログラム
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例会状況報告
第37回 4月11日 
通算1502回
Ｒ.Ｃ.は出席から 1502回　
●会員数         　69名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 51名
●補填者数　　　　　－
●出席率　　　　 83.6％

1500回の修正　
●会員数         　69名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 60名
●補填者数　　　　  7名
●出席率　　　　 93.8％

1502回例会（花見例会）

委員会報告

＜会長報告＞
本日は恒例のお花見家族例会に、会員並びにご家族の皆さん、多数ご参加頂きありがとう
ございます。今回の企画に大変ご苦労して頂いた親睦委員長はじめ委員の皆さんに、感謝
し厚くお礼申しあげます。
桜も満開で、特に船から観る桜は格別でした。初めての体験だったのですが、いつもと違
う風景を楽しませてくれてとても良かったと思っています。
お花見の歴史は古く、奈良時代の貴族の行事から始まったと言われています。平城京のあ
った奈良では、今平城遷都１３００年祭の記念行事が行われていますが、この頃は花見と
言えば梅を観賞されていたようで、「万葉集」では桜より梅で詠んだ歌が多く、平安時代
に作られた「古今和歌集」では桜を読んだ歌の方が大変多くなっています。この時期から、
花見と言えば桜を意味するようになったようです。野外に出て花見をするようになったの
は、信長、秀吉の時代からで、特に豊臣秀吉が催した醍醐の花見や、吉野山の花見などは
歴史的に有名です。今のように一般庶民に広まったのは、江戸時代、吉宗の時代からだと
言われています。近頃はライトアップした夜桜見物なども風情がありますが、やはり「花
より団子」の諺があるように、桜を観ながら飲み、美味しい料理を頂くのが一番だと思い
ます。これからの一時、仲間同士で楽しく過ごしましょう。

幹事報告
４月１３日（火）は（本日花見例会がありましたので）、休会となります。お間違えのな
いようにお願いいたします。
４月１３日東京恵比寿ロータリークラブに行かれる方は、忘れないようにお願いいたしま
す。

次週の例会

４月２７日　　　　卓話　伊藤　忠通　様　　奈良県立大学学長　　テーマは未定

花見例会（帝国ホテル大阪）
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例会変更
●五條ロータリークラブ
・５月５日（水）…定款第６条第１節Ｃにより休会。※�ビジター受付は行いません。
●桜井ロータリークラブ
・５月５日（水）…定款第６条第１節Ｃにより休会。※�ビジター受付は行いません。
●平城京ロータリークラブ
・５月13日（木）…奈良西ＲＣとの合同例会の為。場所時間変更。  　場所：富雄　霊仙寺   　点鐘：１８：００
※�ビジター受付は、ホテル日航奈良３階ロビーにて、18：00～18：30まで行います。
●京都山城ロータリークラブ
・５月12日（水）12：30～13：30→５月１５日(土)17：00～…例会及び家族親睦会に臨時変更の為。場所時間変更。
　�  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 場所：ＡＴＲ庭園 
※�ビジター受付は、通常通り12：00～12：30までけいはんなホールで行います。
●大和郡山ロータリークラブ
・５月３日（月・祝）…定款第６条第１節Ｃにより休会。ビジター受付は行いません。

ニコニコ箱　本日計 152,000円　累計　2,123,000円

深澤　文雄　君　家内共々お世話になります。親睦委員会
の皆様御苦労様です。

北河原公敬　君　本日の花見例会、家内と一緒にお世話に
なります。今朝フランスブルゴーニュの
六つのワイナリーより、大仏様にワイン
の献酒がございました。大仏様もさぞご
満悦ではと感謝しております。

谷川千代則　君　今日は家族４人でお世話になります。
宮西　正伸　君　ニコニコ協力です。ご家族の皆様よろし

くお願い致します。
多田　実　　君　親睦委員の皆様　本日はお世話になります。
多田　廣　　君　ニコニコに協力
冨川　悟　　君　親睦委員のみなさん、家族会のお世話ご

苦労さまです。ニコニコ協力
小西　敏文　君　親睦委員の皆様本日はお世話になります。
植村　将史　君　ご家族のみなさま　本日は花見例会にご

出席下さいましてありがとうございます。
ごゆっくりお楽しみ下さい。

増井　義久　君　お花見例会に参加していただきありがと
うございました。

大塩　栄作　君　朝からの雨もうその様にお花見に最高の
お天気になりニコニコ！

森下　泰行　君　桜と新緑を堪能させて頂きました。さわ
やかな季節の一日を楽しませて頂きまし
てありがとうございました。

潮田　悦男　君　大阪で中、高時代を過ごしましたが、こ
のルートの舟に乗るのは初めてです。親
睦委員会の皆様、御苦労さまでした。

東田　幹章　君　大阪城　水の都の　花見かな　幹事の皆
様お世話おかけ致します。ありがとうご
ざいます。　川の面(おも)　花のじゅう
たん　敷きつめて

麹谷　瀞　　君　おいしくビールを飲むために。たのしい
花見をするために。ニコニコ。橋本副委
員長の言に従って・・・。

武藤　廣茂　君　親睦委員会の皆様、本日は、ご苦労様で
す。楽しませてもらいます。

橋本　和典　君　水面から見上げる大阪の街もオツでした。
桜も頑張って残っていてしっとりとした
色気を感じました。ウバ桜も捨てたもの
ではないですネ。花も○も・・・？

北神　徳明　君　お花見例会　夫婦で参加させていただき
ました。大変楽しいクルーズを楽しませ
ていただきました。

成田　積　　君　親睦委員会の皆様本日はご苦労さまです。
本日の企画は最高です。桜も綺麗、舟で
の観賞はいきなものです。とても楽しい
一時でした。ありがとう。

楠木　重樹　君　今日はお世話になります
渡辺　英孝　君　本日は、ありがとうございます。
高木　伸夫　君　楽しませて頂きます。有難うございます。
藤井　正勝　君　お世話をおかけします。ありがとうござ

います。
有井　邦夫　君　家族会、楽しい一日　お世話になります。
金星　昇　　君　お花見に二人揃って参加出来、ありがと

うございます。
井上　正行　君　本日は御世話になります。
山本　尚永　君　今日は久々に愛妻と参加出来、感謝
飯田　二昭　君　楽しい花見例会有難うございました。

感謝!!
中條　章夫　君　お花見例会おせわになります。楽しいひ

とときを送らせて頂きます。
野﨑　隆男　君　親睦委員会の皆様楽しい企画ありがとう

ございます。お疲れ様でした。ニコニコ
に協力です。

髙野　治　　君　増井委員長を筆頭に、親睦委員会の皆様、
本日はご苦労様です。

今﨑　和民　君　ニコニコに協力。
武中　洋勝　君　親睦花見例会に多数の皆様に御参加頂き、

感謝致します。ニコニコに協力
坂井　宣之　君　娘とニコニコ。よろしくお願いします。
山本　直明　君　お世話になり、ありがとうございます。
堀内　眞治　君　ニコニコに協力します。
水野　憲治　君　ニコニコに協力
平方　貴之　君　ニコニコ協力
石野　捨雄　君　ニコニコに協力させて頂きます
土谷　宗一　君　親睦委員の皆様に好企画の感謝
楠下　重郎　君　ニコニコ協力
高辻　良成　君　ニコニコ協力
植倉　一正　君　ニコニコ協力
佐川　肇　　君　ニコニコ協力
福本　良平　君　ニコニコ協力
中村　信清　君　ニコニコ協力
平野　貞治　君　ニコニコ協力
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花見例会 思い出アルバム
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5 ●会報・ＩＴ委員会／谷川千代則　藤井正勝　野上利樹  ●Webmaster／谷川千代則

東京恵比寿ロータリークラブの例会に参加してきました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　谷川　千代則

日　時　　平成２２年４月１３日（火）
　　　　　１２：３０～１３：３０
会　場　　ウエスティンホテル東京
出席者　　冨川　悟　　植村　将史　　小西　敏文　　佐川　肇　　北河原公敬　　麹谷　瀞　　
　　　　　中村　信清　中條　章夫　　潮田　悦男　　大塩　栄作　増井　義久　　高野　治
　　　　　高辻　良成　谷川千代則

　東京恵比寿との交換卓話例会に出席してきました。私は今年
で３回目ですが、東京恵比寿クラブは女性会員が多く、奈良大
宮とは違った雰囲気の例会でした。
　佐川直前会長が「ライフル射撃競技について」卓話されまし
た。ライフル射撃協会から美人の日本チャンピョンにもお手伝
いいただき、ライフル射撃競技について色々と説明していただ
き、レーザーを発射するライフルやピストルも真近に見ること
ができました。少し時間がたりませんでしたが恵比寿クラブの
メンバーも興味深く聞いておられました。奈良大宮の例会でも
続きを聞きたいです。
　また、東京恵比寿ロータリークラブは今年創立１５周年を迎
えられるそうです。案内文章を頂きましたのでご紹介いたしま
す。１１月９日に創立１５周年記念式典、前日１１月８日には
前夜際が予定されています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　


